Gewaltschutzkampagne in den Bezirken Villach, Villach-Land und Hermagor

Ich gehe JETZT. Raus aus der Gewalt – rein in mein neues Leben

Website & Social Media



www.ichgehejetzt.at

Regionale Gewaltschutzkampagne

31.3.2022: Projektstart im Rahmen einer Pressekonferenz

April/Mai: 40 Plakatstandorte

8 Rollingboards an Orts- und Stadteinfahrten 16 Standorte Monitorwerbung in der Gastronomie

Kampagne im Einkaufszentrum ATRIO (Fahnen, WC-Beklebung etc.)

Mai/Juni 1.300 Plakate

2.000 Folder 7.000 Postkarten

- Versand an Apotheken, Arztpraxen und Kooperationspartner:innen
- Verteilung an 160 Betriebe (Handel und Gastronomie) in Villach
- > Verteilung durch Privatpersonen, Vereine, Initiativen

Okt./Nov Rollingboards an den Stadteinfahrten in Villach

Kampagne im Einkaufszentrum ATRIO

- 5 Kurzfilme
- 18 Multiplikator:innen-Workshops mit ca. 250 Teilnehmer:innen
- 8 Workshops für Frauen mit ca. 60 Teilnehmerinnen
- Festigung und Ausbau der Kooperationen mit relevanten Systempartner:innen

Stadt Villach

7 Gemeinden des Bezirkes Hermagor 12 Gemeinden der LAG Region Villach-Umland

 Fachtagung am 20.10.2022 in Villach "Bewährte und neue Ansätze in der praktischen Gewaltschutzarbeit"